



2月育心だより

令和6年1月31日 宇都育心児童クラブ



早いもので2024年も1ヶ月が過ぎました。暦の上では、4日に立春を迎えますが、まだまだ寒い日が続いています。そんな寒さも吹き飛ばすかのように子供たちは、毎日元気いっぱい学童生活を送っています。

先日、一輪車が乗れずやる気をなくしている子に、「私も最初は、出来なかったよ。でも何回もやれば出来るようになるよ。私も手伝ってあげる」と優しく声をかけている同学年の女の子。嬉しそうに笑い、一輪車の練習をしている2人を見ながら、こちらも優しい気持ちになりました。日々の学童生活の中で、そんな子供たちの優しさや思いやりに触れながら、これからもたくさん子供たちの笑顔が見られるよう、一日一日を大切に過ごして行きたいと思います。



2月の予定



☆ 10日(土)土曜授業

☆ 17日(土)こども園保育参観

※ この日は、こども園保育参観のため、13時降館となります。
ご協力のほどよろしくお願いいたします。

* 3月9日(土)は、一日遠足で霧島が丘公園(鹿屋市)に行く予定です。

詳しくは、後日お知らせいたします。



宿題がんばっています



将棋対決



凧作り



1月の学童さん



凧あげ



文責 岩屋 孝子



2月生まれのおともだち

☆8日 麗龍翔さん

下学年生のことを気にかけて「一緒に遊ぼう」と自分から声をかけてくれる麗龍翔さん。ユニークなことを言ってみんなを笑わせたり、自分からお話もたくさんしてくれます。

☆8日 夢叶さん

色々なことに興味関心を持ち何でも自分でやってみようとする夢叶さん。自分の伝えたいことがあると、大きな目を輝かせながら一生懸命話す姿が印象的です。

☆8日 愛叶さん

工作やブロックでは、自分で工夫して創造豊かに色々な物を作り上げていく愛叶さん。サッカーでは、上学年生に交じって一生懸命ボールを追いかけてシュートを決めています。